

## ごみゼロ運動の報告

5月25日のごみゼロ運動ではご苦労様でした。当日は雨が早朝まで降り、あらかじめ他の日に変更された班もありました。その後各班で問題点、作業内容などを書いていただいたところ、次のような回答がありました。

1. 森長公園の掃除をしたが、ケヤキやイチョウの木が大きくなつて、風の日は恐怖を感じることもあり、また不要な木もあるので伐採をお願いしたい。

⇒事務局から市の公園施設課へ連絡しました。

2. 側溝の蓋が盗難防止のためかしっかり施錠されていて、溝の中に木が茂つているのに掃除ができなくて困りました。土木事務所に連絡したところ、近いうちに木を切ってくれるとの事です。

### 〈作業内容〉

- ① 道路わきの草取り、ゴミ拾いなどを実施しました。
- ② 排水溝の泥を掃除。土嚢袋に2袋もあり、土木事務所に回収を依頼しました。

### 〈意見〉

ごみゼロ運動は馴染みがなく、集まる人も少ない状況です。「5月、11月はごみゼロ運動をします」というような看板を立てたらどうですか。⇒ごみゼロ運動の周知についてはその方法を考えていきたいと思います。草取りやごみを拾うだけでなく、班の問題などを話し合う機会でもありますので、多くの方々の参加を希望します。

20025年7月12日

廃棄物適正化推進委員 高橋 公夫  
宮島 了誠